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Передовики из УЛЕНКУЛЯ 
завершают сельхозработы

с. 4  

В БОТВИНО украли 
орудие труда 

с.9 

Сколько СВАДЕБ уже 
сыграли в районе

с. 8 

Когда закроют 
паромную ПЕРЕПРАВУ

с. 3 

В СЕЛЬХОЗТЕХНИКУМЕ 
вспомнили его историю

с. 5 

СТАРТОВАЛА ПОДПИСКА НА ПЕРВОЕ ПОЛУГОДИЕ 2018 ГОДА! ПОДПИШИТЕСЬ, ЧТОБЫ БЫТЬ В КУРСЕ НОВОСТЕЙ СВОЕГО РАЙОНА!

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

Большой 
литературный 

праздник - 
областные 

Макаровские чтения 
«Край творчества, 

любви и вдохновения» - 
состоится 

в Большеречье
14 ОКТЯБРЯ 
в 15 часов 

в кинотеатре
«КОСМОС»

Несмотря на получение целевого направления, успешно 
пройти конкурсный отбор при поступлении в медунивер-
ситет удаётся не всем. Например, минувшим летом толь-
ко 2 из 5 абитуриентов-целевиков нашего района стали 
студентами Омского медуниверситета. Таким образом, 
сегодня здесь обучаются 15 молодых большереченцев. А 
9 выпускников-начинающих врачей буквально накануне 
трудоустроены в Большереченскую центральную район-
ную больницу. 

Молодое пополнение 
в белых халатах

Всего же этой осенью система 
здравоохранения нашего района 
пополнилась 13 молодыми специа-
листами. Большинство начинающих 
врачей и медсестёр здесь проходили 
практику, получали районную сти-
пендию. Признаются, что коллектив 
принял их доброжелательно.  

- Очень довольна работой, 
очень понравилось, что более стар-
шие коллеги- наставники активно с 
нами сотрудничают, - говорит Ок-
сана СВИРИДОВИЧ, врач-педиатр 
участковый.

- Мама – врач общей практики, 
я – врач-педиатр, - делится врач-пе-
диатр участковый Эльвира БАХТИ-
ЯРОВА, - приняли нас хорошо, на-
ставники – отличные, никогда нас без 
внимания не оставляют.

- Я готовилась работать здесь, 
все практики здесь проходила. Зи-

мой поработала в этой больнице,  по-
этому некоторые родители меня уже 
знают, - рассказывает врач-педиатр 
участковый Гузель МУХАМЕТШИНА.

- Когда я пришла – ворвалась в 
круговорот работы! Познакомилась 
с работой всего подразделения, на-
ставник меня, как птенца, куриро-
вала, - делится впечатлениями врач 
клинической лабораторной диагнос-
тики Светлана МАТАЙЛОВА, - я очень 
довольна, меня всё устраивает.

- Хоть работа и трудная, мне нра-
вится здесь. Да и пациенты многие 
знакомые, потому что я в Больше-
речье родилась и выросла, - сказала 
фельдшер отделения скорой помощи 
Анна ПРОТАСОВА.

А четыре молодых специалис-
та только начинают знакомиться с 
особенностями работы и жизни в 
районе. И, если врач-педиатр учас-

тковый Евгения Ложникова пере-
ехала в наш посёлок по семейным 
обстоятельствам, то остальные сде-
лали осознанный выбор в пользу 
Большереченской ЦРБ.

- Приехала из Новосибирской об-
ласти, муж меня позвал сюда. Очень 
нравится, мамочки идут на контакт, 
хорошее население здесь. Мамы 
разговаривают спокойно, и коллеги 
всегда помогут, выслушают, - рас-
сказывает врач-педиатр участковый 
Евгения ЛОЖНИКОВА.

- Я приехала из Колосовского 
района. Хорошая больница, я смотре-
ла в интернете по рейтингу районные 
больницы, Большереченская ЦРБ 
на одном из первых мест находится, 
поэтому захотелось познакомиться с 
коллективом, поработать здесь, - го-
ворит врач-терапевт участковый Та-
тьяна БУКИНА. 

- Я тоже из Колосовки, меня при-
гласили в эту больницу, когда было 
распределение. Приехала,  посмот-
рела, очень понравилась больница, 
посёлок. У меня столько было эмо-
ций! – восклицает медсестра участ-
ковая терапевтического отделения 
Виктория КЛЕМЕНКОВА. 

 - Изначально проживала в Ка-
захстане, затем поступила в Омский 

медицинский университет, в нача-
ле 6 курса встал выбор, что делать 
дальше, куда ехать? Встретилась в 
Омске с главным врачом Большере-
ченской ЦРБ, Наталья Владимиров-
на сказала, что здесь очень дружный 
коллектив. Приехав сюда, я действи-
тельно в этом убедилась, - улыбает-
ся врач-терапевт участковый Мария 
КОНЕВА. - Не жалею, что приеха-
ла сюда и надеюсь в дальнейшем 
остаться здесь работать.

По словам главного врача райо-
на Натальи ЛОБАНОВОЙ, адми-
нистрация Большереченской ЦРБ 
прилагает максимум усилий, чтобы 
молодое пополнение закрепилось 
в районе, выбрав нашу больницу 
для постоянного места работы. С 
каждым начинающим доктором за-
ключён трудовой договор на 5 лет – 
этого требует законодательство. За 
счёт средств платных услуг арендо-
вано 6 квартир для молодых специ-
алистов. И  уже сегодня решаются 
вопросы профессионального роста 
данных сотрудников.

- Специализация узкая – это 
уже постдипломная подготовка. На 
специализацию мы уже отправили 
одного выпускника – в ординатуру 
по акушерству и гинекологии, це-

левое бюджетное  место получено. 
На следующий год мы тоже пла-
нируем и уже заявили в специали-
зацию хирургию и неврологию - у 
нас есть желающие, потому что мы 
сейчас заказываем под конкретных 
врачей, - говорит главный врач На-
талья Лобанова, - и в этом году мы 
уже одного врача Марьяну Алек-
сандровну КЛИШЕВУ направили 
на специализацию по кардиологии. 
Специальность эта востребована и 
она, помимо терапевта участково-
го, будет вести раздел кардиологии 
конкретно с акцентом на поликли-
нический приём. В стационаре у 
нас есть кардиолог, нам ещё необ-
ходим кардиолог в поликлинике. И 
вот Марьяна Александровна в сен-
тябре сразу поехала на повышение 
квалификации по кардиологии, в 
декабре уже будет полноценный 
приём в поликлинике.

Вместе с поликлиникой и ста-
ционаром ЦРБ в Большеречье, 
этой осенью решён вопрос укомп-
лектования  двух ФАПов. Молодой 
специалист приступил к работе в 
Красноярском, опытный фельдшер 
– в Такмыкском. 

Ольга АЛЕКСИНА
Фото автора 


